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Notícias

AsseMbléIA GerAl reúne lIderAnçAs
aAssociação dos Municípios do 

Vale do Itapocu (Amvali) reali-
zou a 100ª Assembléia Geral Ordi-
nária, na Câmara de Vereadores de 
São João do Itaperiú, no dia 29 de 
fevereiro. Estiveram presentes os 
Prefeitos: Dávio Leu (Massarandu-
ba), Moacir Antonio Bertoldi (Ja-
raguá do Sul), Mário Sérgio Peixer 
(Guaramirim), Felipe Voigt (Schro-
eder), Valter Zimermann (Barra Ve-
lha), Valdir Corrêa (São João do 
Itaperiú), Conrado Muller (Corupá) 
e o Prefeito visitante João Romão 
(Garuva). 

Também prestigiaram o evento 
Presidentes das Câmaras de Verea-
dores, Secretários Municipais, Pre-
sidentes de Associações Comercias, 
Presidentes de Sindicatos, Secreta-
ria de Desenvolvimento Regional, 
imprensa e demais convidados. 

A ordem do dia iniciou com a 
apreciação do parecer do Conselho 
Fiscal relativo à análise das contas 
da entidade referente aos meses 
de outubro, novembro e dezem-
bro de 2007. Após, a apreciação do 
parecer do Colegiado de Agricultu-
ra, Pesca e Aqüicultura da Amvali, 

acerca do projeto “Bioálccol da Ba-
nana” e palavra livre para assuntos 
municipalistas. 

O Secretário de Desenvolvimen-
to Rural de Jaraguá do Sul, Amaril-
do Sarti, explanou sobre o projeto 
Bioálcool da Banana, uma parceria 
entre Amvali e o Curso de Engenha-
ria Química da Univille, que objetiva 
estudar a viabilidade de construir 
uma usina em escala semi-industrial 
para produzir bioálcool a partir das 
cascas e da polpa da banana. Para 
encerrar, foram apresentados alguns 
ofícios. 

Prefeitos unidos trabalham em prol dos Municípios
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VIsÃO
Ser referência estadual em integração microrregional 

visando o desenvolvimento sustentável

MIssÃO
Fomentar o desenvolvimento sustentável dos municípios da microrregião, através do 

fortalecimento da representatividade e de ações integradas de interesse público.
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edItOrAl
Entidade preocupa-se 

com a qualidade de vida
A Associação dos Municípios do 

Vale do Itapocu vem trabalhando para 
melhorar a qualidade de vida das 
pessoas. Um exemplo é o Consórcio 
das Águas que vem beneficiar todos 
os Municípios da Microrregião. 

A entidade dá suporte às Prefei-
turas através dos seus colegiados 
a fim de melhorar a administração 
pública. Hoje são oito colegiados: 
Agricultura, Pesca e Aqüicultura, As-
sistência Social, Educação, Conta-
dores e Controladores Internos, Tribu-
tação, Administração e Finanças, 
Procuradores Jurídicos, Saúde e 
Defesa Civil - este último contempla, 
além dos municípios da Amvali, 
também os demais municípios que 
fazem parte da Bacia Hidrográfica 
do Rio Itapocu.

Além disso, a Associação atua em 
outros projetos e auxilia entidades 
como o PróJaraguá (Fórum de Desen-
volvimento de Jaraguá do Sul). Já 
para a comunidade oferece cursos 
como o da Escola de Governo e Ci-
dadania, Cafés Treinamento, cursos 
em parceria com a ADH (Assessoria 
de Desenvolvimento Humano), entre 
outros. 

Está diretamente ligada à Fe-
deração Catarinense de Municípios 
(Fecam) que engloba vinte e uma 
Associações em todo o Estado. 
Preocupada com o desenvolvimento 
da região, a entidade está sempre 
fazendo o possível para melhorar 
a nossa qualidade de vida, através 
de projetos, parcerias e busca de 
recursos. 
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A Associação dos Municípios 
do Vale do Itapocu, com patrocínio 
da Corpore Sano e da Farmácia 
Receituário, promoveu Café Trei-
namento na sexta-feira, dia 7, em 
comemoração ao Dia Internacional da 
Mulher. Abriu o evento o Presidente 
da Fecam e da Amvali, Prefeito Dávio 
Leu, juntamente com a Secretária de 
Planejamento e de Saúde de Corupá 
– Alice Maçaneiro e a Palestrante e 
Professora – Janice Breithaupt. 

O objetivo foi lembrar a im-
portância da mulher na sociedade 
em que vivemos e ao mesmo tempo 
trabalhar noções de marketing 
pessoal e etiqueta. Foram dadas 
várias dicas de como agir à mesa, 

como se vestir, como sentar, como 
cumprimentar as pessoas e como 
agir no ambiente de trabalho. 

Cerca de 50 pessoas participaram, 
dentre elas, secretárias de Prefeitos, 
assessores da Câmara de Vereadores, 
empresárias e demais convidados.

CAfé treInAMentO nO dIA InternACIOnAl dA Mulher

Público compareceu à palestra 
da Professora Janice breithaupt

Durante a 100ª Assembléia Geral Ordi-
nária da Amvali em São João do Itaperiú 
foram apresentados três ofícios de estudos 
realizados pela equipe técnica da Amvali 
sobre as SC-413 e 474, bem como da BR-
280. O ofício sobre a SC-413 que liga os 
Municípios de Schroeder e Guaramirim, 
solicita urgentemente a pavimentação des-
ta rodovia, com o objetivo de possibilitar o 
incremento do setor secundário da região 
e diminuir a demanda pela BR-280. 

Já com relação ao ofício sobre a SC-
474, que liga São João do Itaperiú a Barra 
Velha, foi solicitada a pavimentação do tre-
cho de 600 metros que liga São João do 
Itaperiú à BR-101. Além disso, a instalação 
de lombada eletrônica no principal acesso 
a São João do Itaperiú, mais precisamen-
te no km 05 e a pavimentação do acesso 
Norte da SC-474 a Massaranduba. Outro 
ponto que mereceu atenção é a falta de 
pavimentação da ligação rodoviária entre 

Massaranduba e Luiz Alves, via SC-413, 
um percurso de cerca de 15 km. 

O ofício referente à BR-280 solicita me-
lhorias como acostamento e drenagem pre-
cários e insuficientes. Buracos, desmorona-
mentos e quedas de barreiras já fazem parte 
do cotidiano da rodovia, que necessita de 
obras de duplicação, recapagem, ações de 
melhorias e limpeza, pois a visibilidade dos 
motoristas é constantemente prejudicada 
devido à vegetação lindeira. Diante desta si-
tuação, a Amvali solicita ao DNIT, a urgente 
tomada de providências no que concerne 
às obras de recuperação e manutenção da 
BR-280, trecho São Bento do Sul – Corupá 
– Jaraguá do Sul e a priorização das obras 
de duplicação da referida rodovia. 

Para finalizar, o Presidente da Fecam e 
da Amvali, Prefeito Dávio Leu, procedeu à 
instalação da 1ª Assembléia Geral do Con-
sórcio Intermunicipal de Saneamento Bá-
sico do Vale do Itapocu. 

OfíCIOs debAtIdOs nA AsseMbléIA
Público prestigiou à Assembléia trecho da sC-474
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COnsórCIO dAs ÁGuAs reAlIzOu 1ª AsseMbléIA
O Consórcio das Águas do Itapocu 

ou Consórcio Intermunicipal de Sa-
neamento Básico do Vale do Itapocu 
tem sido vislumbrado e discutido ao 
longo dos anos num processo reflexi-
vo que permitiu ao grupo composto 
por técnicos da Amvali, da Fecam e 
dos sete Municípios da microrregião, 
consensuá-lo entre os meses de maio 
e setembro de 2007, atendendo assim 
a uma determinação expressa da dire-
toria 2007 da Amvali. 

No dia 29 de fevereiro, o Consór-
cio realizou sua 1ª Assembléia, onde 
o Presidente da Fecam e da Amvali, 
Prefeito Dávio Leu, destacou a impor-
tância da constituição do consórcio e 
os benefícios que o mesmo trará aos 
Municípios da Amvali, em especial 
a redução de custos e aumento da 
qualidade de serviços prestados. Os 
demais prefeitos ratificaram as van-
tagens, e manifestaram o desejo de 

contar com os serviços do consórcio.
Na ocasião foi homenageada 

toda a equipe técnica que trabalhou 
na elaboração do Protocolo de Inten-
ções do Consórcio, através da en-
trega de certificado. Os Municípios 
que já haviam aprovado a lei de ra-
tificação do Protocolo de Intenções 
foram citados: Corupá, Jaraguá do 
Sul, Massaranduba, São João do Ita-
periú e Schroeder. 

Dessa forma, apenas os prefeitos 
destes Municípios poderiam compor 
a chapa para formação da Diretoria 
e Conselho Fiscal, a qual foi mon-
tada e aprovada por unanimidade, 
ficando assim composta: Presidente 
- Moacir Antônio Bertoldi (Prefeito 
de Jaraguá do Sul); Vice-Presidente 
- Felipe Voigt (Prefeito de Schroe-
der); e Secretário - Conrado Urbano 
Muller (Prefeito de Corupá). 

Na seqüência ocorreu a eleição 

do Conselho Fiscal composto pelos 
Prefeitos - Dávio Leu (de Massaran-
duba) e Valdir Corrêa (de São João 
do Itaperiú), os quais aceitaram o 
encargo. 

Deliberaram ainda os prefeitos 
pela aprovação do ingresso do Mu-
nicípio de Guaramirim e de Barra 
Velha assim que estes ratificarem o 
Protocolo de Intenções, bem como 
por completar o Conselho Fiscal na 
próxima Assembléia Geral, momen-
to em que o número de Municípios 
consorciados será maior.

Na palavra livre, as inscrições fei-
tas vieram destacar a importância 
do Consórcio e a preocupação com 
o meio ambiente, sendo que todos 
aplaudiram a iniciativa dos Prefeitos 
em celebrá-lo. Por fim, decidiram 
pelo encaminhamento do registro 
do consórcio no Cadastro Nacional 
de Pessoas Jurídicas. 

Prefeito Conrado urbano Müller (e) e Prefeito Valdir Corrêa entregam certificados à equipe técnica

A Escola de Governo e Cidadania da Microrregião 
da Amvali promoveu aula inaugural com palestra 
gratuita sobre Direito Eleitoral e as Eleições 2008 na 
quarta-feira, dia 19, no auditório da Fameg. 

O evento teve apoio do Icep (Instituto de Cidadania 
e Estudos Públicos), da Amvali e do Colegiado de 
Procuradores e Assessores Jurídicos. Ministrou a 
palestra o Advogado, Ex-Procurador Geral do Estado 
de Santa Catarina, Ex-Vereador e Ex-Prefeito de 
Campos Novos, Dr. Nelson Serpa. 

A Escola de Governo objetiva priorizar a formação 
de pessoas da microrregião, para exercerem atividades 
públicas com competência e liderança, primando pela 
formação de ética e da cidadania. 

As inscrições estão abertas e o valor mensal é de 
R$ 80,00. Maiores informações pelo telefone/fax 3370-
7933 ou pelo e-mail luzia@amvali.org.br. 

O curso iniciou dia 19 de março e acontecerá até 
dezembro, todas as terças-feiras, das 19 às 22 horas, 
no auditório da Amvali.   

AulA InAuGurAl dA esCOlA de GOVernO nA fAMeG



                                       amEsc
No dia cinco de setembro de 1979 surgiu a Associação 

dos Municípios do Extremo Sul Catarinense (Amesc), para 
fortalecer a estrutura técnica e administrativa dos nove 
municípios filiados até então. 

Se antes atuava meramente no caráter reivindicatório, 
hoje, com 15 municípios associados, exerce função essencial 
no setor de prestação de serviços e atua no planejamento 
regional, desenvolvendo um trabalho de qualidade durante os 
seus 28 anos de existência.

De acordo com o Secretário Executivo da Amesc, Jobson 
Martinho, a Associação conta com técnicos na área de 
engenharia, esporte, nutrição, assistência social, turismo e 
meio ambiente, educação, informática, movimento econômico 
e comunicação. É neste propósito que a Amesc caminha, 
tendo como marca principal sua trajetória de eficiência.

         amPlasc 
A AMPLASC – Associação dos Municípios do Planalto 

Sul de Santa Catarina, fundada em 27 de março de 1997 
e com sede em Campos Novos, abrange os municípios de 
Abdon Batista, Brunópolis, Campos Novos, Celso Ramos, 
Monte Carlo, Vargem e Zortéa.

Conforme a Secretária Executiva, Neuza Rauen, os 
trabalhos da Associação vão desde projetos de Engenharia 
e Topografia até o desenvolvimento sustentável de toda 
região, com grande ênfase à agricultura, já que seus 
municípios são essencialmente agrícolas.

A AMPLASC atua ativamente como membro do Conselho 
de Territórios e dos Projetos da Mesomercosul. Também, 
promove reuniões mensais dos colegiados de Contadores 
e Controladores Internos, Assistência Social, Saúde, 
Educação e Confaz.
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COnheçA nOssOs 
PArCeIrOs neste Mês:

Jobson martinho 
– secretário 
Executivo

Neuza Rauen 
– secretária 
Executiva 

POPulAçÃO PreCIsA de AtendIMentO MédICO
A Microrregião da Amvali vem 

sofrendo com alguns problemas, 
como a falta de procedimentos na 
área de angiologia e cirurgia vas-
cular para a população que neces-
sita de atendimento pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS). 

Segundo o Dr. Douglas Anjo, 
especialista nesta área, “o que está 
acontecendo é a impossibilidade 
de fazer vários procedimentos que 
eram feitos há mais de 20 anos em 
Jaraguá do Sul e que hoje não es-
tão sendo feitos porque o Municí-
pio não tem a chamada alta com-
plexidade”. 

Já faz alguns anos que o SUS 
desenvolveu centros chamados 
de alta complexidade, o que se-
ria um hospital referência de uma 
determinada área, que começa na 
Microrregião da Amvali e vai até 
Porto União. A partir do momen-
to que Jaraguá do Sul tiver a alta 
complexidade vai receber não só 
os pacientes da Amvali, mas con-
templar mais de 500 mil pessoas. 

De acordo com Dr. Douglas, “o 
problema atual é que não temos 
alta complexidade, assim o Hospi-

tal não pode fazer procedimentos 
como ponte de safena, de desentu-
pimento de artérias, entre outros”.  

As pessoas acabam por ficar 
muito tempo na espera de um en-
caminhamento através da Secreta-
ria de Saúde para ir a Florianópolis.  
“No final parece que é o médico 
que não quer fazer, apesar de mal 
remunerado pelo SUS. No momen-
to estamos impossibilitados de fa-
zer”, destacou Dr. Douglas. 

O Conselho Municipal de Saú-
de já determinou que o Hospital e 
Maternidade Jaraguá tenha a alta 
complexidade em cirurgia vascu-
lar, mas para isso são necessários 
recursos. A diretoria está lutando 
para conseguir implantar, só que 
é um processo que vai demorar, 
porque o Hospital não tem uma 
UTI, precisa construir uma e equi-
par. 

A solução seria melhorar estes 
encaminhamentos por parte da Se-
cretaria de Saúde e fazer com que 
se cobre do Governo do Estado 
uma solução para o atendimento 
em Florianópolis, enquanto não te-
mos a alta complexidade. dr. douglas anjo


